



Glaube & Indiacca



GLAUBE & INDIACA

Die Projektgruppe Glaube ist ein Teil des CVJM-Indiaca-Netzwerk Deutschland (CIND) und hat sich zum Ziel gesetzt, den christlichen Glauben im Indiaca-Sport bei CVJM-Veranstaltungen bewusst einfließen zu lassen. Hierfür haben wir versucht durch eine Umfrage wahrzunehmen, was Indiaca-SpielerInnen dabei wichtig ist und versuchen in Zukunft bei der Vorbereitung und Gestaltung dieser Glaubelemente darauf einzugehen.

Wir möchten uns gegenseitig zum Nachdenken anregen, positive Botschaften für's Leben weitergeben, persönliche Beziehungen knüpfen und uns auf unseren individuellen Glaubenswegen begleiten.

Wir nehmen wahr, dass nicht alle Indiaca-SpielerInnen Glaubensgemeinschaft auf Indiaca-Turnieren leben wollen. Dennoch wird es im Bereich des christlichen Vereins junger Menschen (CVJM) weiterhin christliche Impulse und Ähnliches geben, bei denen die Teilnahme als obligatorisch vorausgesetzt wird.

Wir verstehen unseren Glauben als ein Teil des Lebens, sowohl unseres eigenen als auch in Gemeinschaft mit anderen. Daher wollen wir den Glaubensimpuls auch nicht in zeitlicher oder lokaler Art vom Rest des Programms trennen, sondern diesen in das Programm miteinfließen lassen.

Für alle Indiaca-SpielerInnen, die darüber hinaus Glaubensgemeinschaft leben möchten, wird es auf freiwilliger Basis weitere Angebote zum Austausch oder Gebet geben.

Die PG Glaube wird mit den ausrichtenden Vereinen der DCM für die Ausgestaltung des Glaubensimpulses kooperieren und sie unterstützen.